

Querido papá y mamá:

Quiero empezar esta carta dándoos las gracias por todo lo que hacéis por mí y por todo lo que he aprendido gracias a vosotros pero... ¡Echó algo de menos!

Recuerdo cuando era más pequeño y pasábamos largos ratos Leyendo juntos... yo escuchaba las historias que vosotros me leíais y dejaba volar mi imaginación y vosotros me escuchabais con emoción observando como iba mejorando mi forma de leer día a día. Pero ahora que me he hecho mayor y nuestra vida está llena de extracurriculares, deberes, estudio...

Parece que ya no queda tiempo para compartir la lectura y a mí me gustaría que recuperásemos ese momento del día en el que parecía que el tiempo se paraba y solo estábamos tú y yo, nuestro momento. ¿Qué te parece?

Acompañadme el día 22 de abril, a las 17'05h en la sala de usos múltiples.

Haremos juntos algunos juegos.

¡Animaos! Lo pasaremos bien.